

El alcalde de Guecho (PNV) gritó «Viva Vasconia libre»

El alcaide de Guecho (Vizcaya), Francisco Javier Urrechua Libano, del PNV, concluyó su primer discurso como alcalde con el grito de «Gora Euskadi askatuta» (viva Vasconia libre).

El grito del nuevo alcalde fue coreado por los presentes que aprobaron, con el voto en contra de los representantes de UCD, exigir de las instancias superiores el control e información del movimiento de las Fuerzas

de Orden Público en el Ayuntamiento de Guecho.

Un grupo de personas, *convocado por la gestora* pro amnistía, cambió el nombre de dos calles de Vitoria por el de dos militantes de ETA.

Después de colocar las placas, los convocados cantaron el «Eusko Gudariak» y se dieron gritos a favor de ETA y de la salida de presos a la calle.